
 

★ 香蘭の出題傾向や内容をよく研究されている ★ 

(本人) 

私は１の克服を何度もやったおかげで本番の１はほとん

ど取れたと思います。入試が終わったあとも絶対に合格し

ているという手ごたえを感じ本当に合格していました。そ

のよろこびは今でも忘れられないくらい心に残っています。

私の塾でも香蘭を３人受けましたが受かっていたのは私だ

けでした。コンパスの先生方には本当に感謝しています。

今までありがとうございました。  

(保護者) 

お陰様で、このたび無事香蘭に合格することができまし

た。これもコンパス教材やコンパスの先生方のきめ細やか

なご指導のお陰です。試験当日、いつものテストの時と同

様に「全然できない、最悪･･･」と娘が言うのではないかと

心配していましたところ、試験を終えてでてきた時に、ニ

コニコした顔で「今までで一番できた。たぶん受かってい

ると思う！」と自信に満ちた表情でした。「でも、出来た

と思っている時に限って実は出来ていなかったり、出来な

かったと思った時に案外受かっていることがあるというか

ら、わからないよ･･･」などと言っておりましたが、結果は

娘の言っていた通り「合格」でした。娘は「だから言った

でしょう。合格出来ると思った。」と、「コンパスをやっ

ていなかったら、合格出来なかったかもしれないね。」と

いう話をしました。特に直前対策教材は素晴らしく算数

１・２・３の克服はどれもやりましたが、１は間違った所

を抜き出したものを何回もやらせたり、出題パターンを徹

底的に染み込ませました。国語のピンポイント問題は父親

も一緒に読んで解き、間違った所などを解説しておりまし

た。長文４０文は読むだけではなく、大意を３０～５０字

にまとめる練習もしてみました。ピンポイントや長文４０

文の話は内容がよく、為になる興味深い読み物が多かった

です。コンパスは香蘭の出題傾向や内容をとてもよく研究

されて作られている教材なので、本当に素晴らしいの一言

につきます。ラスト一ヶ月はコンパス教材に絞り、他の受

験校の対策など何もしなかったのですが、この集中がいい

結果につながり、他の受験校にも合格できました。 

 

★ 合格できましたのはこの通信教育のおかげ★ 

約３ヶ月間ですが、大変お世話になりましてありがとう

ございました。コンパスの問題が全て解けるようになれば

必ず合格出来ると信じてひたすら添削の提出、ぴったりテ

スト、１の克服に取組みました。一巡目はわからない問題

が多く塾の先生方に教えていただきました。二巡目、三巡

目とかさねるうちに正答率も上がってきて、本人も自信が

もてるようになってきたようでした。今回無事に香蘭女学

校に合格できましたのは、やはりこの通信教育のおかげだ

と思っています。「香蘭の問題をこれだけやったのだから、

絶対に大丈夫！」と思えたことが、すぐにドキドキとして

しまって、あがり性の娘の心を強く合格へみちびいて下さ

ったのだと思います。本当にありがとうございました。 

 

★ 香蘭対策の講義・教材について ★ 

●入試直前対策教材…10 月より販売 

 ・算数については十分に活用し大変役に立ちました。国

語についてはもともと得意なこともあり、長文読解を

一人でやる効率を考えあまり活用しませんでした。も

っと、算数の対策教材が増えたら嬉しいです。 

●Ｖ講義…１月１３日(日) 

 ・Ｖ講義で思ったほど成績が良くなかったので、気持ち

を引き締めることができた。ただ、当日、塾の授業が

あったので少し疲れてしまったようでした。 

●通信添削や講義全体について 

 ・丁寧な添削、毎回の励ましのメッセージを娘は大変心

強く感じていました。添削に加えて、模試などを直前

にやり込んだお陰で、１日の試験当日後「試験が楽し

かった！」と戻ってきました。あのニコニコ笑顔は、

本人の努力と共に支援して下さった皆様のおかげと心

より感謝しています。誠にありがとうございました。 

 ・過去問に比べて少し内容が易しく感じた。 

 ・ダイジェストゼミ２・３回、Ｖ講義、ジャストミート

予想模試に参加させていただきました。どれも大変た

めになりました。 

 ・電話で申し込みましたが、疑問点などにもとても丁寧

に対応していただきました。ありがとうございました。 

 ・ＡＨＥＡＤの添削も、２学期に受けた４回の添削も同

じように大変丁寧にアドバイスや解き方を手書きで記

入して下さり感激しました。あたたかみを感じました。

毎回、名前で呼びかけて頂いて、娘はとても喜んでお

りました。あのように、丁寧に見て下さるからこそ、

娘はしっかり復習する気になれたのだと思います。や

る気にアプローチなさる姿勢に、とても感銘を受けま

した。そこが一番難しいことだと思います。 

 ・ダイジェストゼミ・Ｖ講義・ジャストミート予想模

試・過去問道場を受講しました。算数が弱い娘には非

常に効果的でした。ジャストミート予想模試は本番と

同じ時間帯で試験が実施されたので、当日の動きをシ

ミュレート出来てよかったです。本番も手ごたえがか

なりあったようで、合格していると思うと言っており

ました。 

 ・自己採点の難しい国語の添削を丁寧にしていただき、

とても助かりました。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ 模試の偏差値よりも過去問とコンパス ★ 

 入塾した４年生のころから香蘭に興味を持ち、娘も学校

の雰囲気をとても気に入っていたところ、今年の入試から

「２回入試」となり、チャンスが増えるとともに、厳しい

入試になることにとても不安でした。 

 首都圏模試では偏差値は６０ほどでしたが、合不合では

４０～５５を行ったり来たりで、どの偏差値を信じたらよ

いのか入試直前まで不安でした。香蘭の過去問でも、最初

は合格点まで４０点ぐらい足りず、得意の算数でもなかな

か点を取ることは難しかったです。講座はもちろん、コン

パスの教材はほとんど取り組みました。コンパスの教材は

香蘭に特化していて、入試直前に行われたジャストミート

予想模試では、算数の形式が新しいものに対応できており、

本人も入試本番のように練習できたと思います。 

 合格を頂けてから思ったことは、模試の偏差値は全く関

係ないこと、過去問とコンパスの教材を何度も何度も繰り

返し解き直すことに尽きると思いました。コンパスからの

添削のコメントやお手紙が、娘の心の支えとなっておりま

した。大変感謝しております。ありがとうございました。 

 

★ 本試験では大問１は簡単に感じた ★ 

 大変お世話になりありがとうございました。おかげ様で

合格を勝ち取ることができました。通信添削の心のこもっ

た、大変丁寧なアドバイスと解説は、多くの問題を解くう

えで、とても役に立ちました。直前対策問題も含めて、算

数はすべての教材を３回以上繰り返し解いて慣れたおかげ

で、本試験では大問１は簡単に感じたようです。そうは言

っても、「今年の香蘭は荒れる」と言う大手塾の予想通り、

娘の合格は一筋縄ではいきませんでした。失意の中もう一

度向かった試験会場では、御三家を受けた生徒さんたちを

何人も見かけ、親の私が半ば諦めかけていました。その中

で娘が合格できたのは、コンパスの教材や過去問をやり抜

いたという自信のおかげだと思います。これからもこの経

験を糧として、どんなときにも諦めない気持ちをもって歩

んでいってほしいと思います。本当にありがとうございま

した。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ 授業がとってもわかりやすくて良かった！ ★ 

 この度はコンパス教育センター様のご支援のおかげで、

無事に合格を頂くことができました。振り返れば９月に香

蘭の過去問に挑戦した際に、２０点台の結果となり、この

ままでは合格に到底届かないと焦った時に、ふと６月に校

門前で頂いた問題付きパンフレットを思い出したことが始

まりでした。(当時は問題を解いても２～３問しか解けず、

「まだ夏前だし仕方ない」とパンフレットはファイルの中

に埋もれていました)最初はホームページを見て、皆さまの

喜びの声を読んでいても懐疑的でしたが、後がない状況で

藁をもすがる思いで通信添削を申し込みました。返却され

た解答用紙を見て、その丁寧なコメントに家族で感動し、

娘も「これなら頑張れる！」と前向きになってくれました。

私個人もこのような素敵なメッセージを書く先生方のお顔

に興味を抱き、続けて「過去問道場」に申し込みました。

先生方と立ち話でしたが、会話した際に穏やかなお人柄と

生徒への熱意を強く感じました。 

 娘も「授業がとってもわかりやすくて良かった！また続

けたい！」と非常に気に入った様子でした。結局１０月か

らのコンパスの講習は全て参加し、直前対策教材を徹底的

にやり込みました。過去問も１５年分以上行いましたが、

コンパスさんの教材で更に同じ出題パターンを学習したこ

とが、学力アップにつながったと思います。本当にありが

とうございました。 

 

★ 解説が大変分かりやすかった ★ 

添削は大変役に立ちました。受験前の２週間で、添削で

返却された問題で間違えたものを解き直しましたが、解説

が大変分かりやすかったです。過去問の赤本の解説は、少

しわかりづらく、また塾の教えていただいた解法と違って

いたりもしましたので…。また、コンパスから返却された

プリントに書かれていたコメントも、とても前向きな明る

い表現が多く、親子共に嬉しく感じました。大変ありがた

かったです。今年は倍率も高く、正直大変厳しいと思って

おりましたが、幸い１回目で合格を頂くことができ、本当

に良かったです。ありがとうございました。 

 

さあ、君も先輩達に続け！ 

添削会の受講生から寄せられた合格メッセージの一部を、紹介させていただきます。ただし、メッセージの中には様々な個人情報が含ま

れております。それらの個人情報を慎重に取り扱う関係上、個人の特定につながる情報の掲載は控えさせていただきました。 

香蘭合格通信添削会から   に合格した皆さんからの声



 
★ 合格へのモチベーションを高めるのに役立った ★ 

お陰様で合格をいただきました。コンパスの事は長女(現

中３)の時から知っていました。説明会の時に、香蘭の前で

配っていたからです。長女は本人の意志もあり他の私学に

進みましたが、今回、次女の受験に際し、再度説明会の時

にパンフレットをいただき中味を熟読しました。私として

は、“次女にぴったりあう学校は香蘭だ！！”と思ってい

ましたし、親としてやるだけのことは、全部やろうという

気持ちが強くありました。四谷、首都圏の模試も合格圏内

には届いているのですが、過去問をやらせてみると、少し

不安がありました。合格点１２０点には届くものの、時に

は１００点台になることもありました。それならば、先ず、

添削をおねがいしようということになりました。 

ところが、パンフレットはいただいていたものの、実際

のコンパスに電話したのは１２月に入ってからという時期、

１回目の添削が帰ってきた時に、赤ペンの細かさ、きめこ

まやかな指導に感激してしまい、これはもう是非に直前教

材もやらせてみようと思った次第です。ですから、教材が

届いた時には１２月も中旬をすぎ、しかも、塾の冬期講習

も参加しましたので、娘にとっては量的に大変になりまし

た。しかし、彼女が自分で表をつくりこの時間は必ずコン

パスをやる。講習までには基本終了。年内には１の克服も

終了というふうに、自分でとりくみはじめ、採点した点数

もかきこみ、元旦にはぴったりテストなどというふうにカ

リキュラムを自分でくみはじめました。カレンダーには

『２月１日 香蘭はなまる合格』と自分でかきこみ、直前テ

ストなどで合格点がでると、自分で「やった！」と気合を

ふるいたたせてさらに机に向かいました。つまり、彼女は

コンパスの教材をやる⇒やりとげる⇒復習をしっかりする

⇒合格点をとる⇒モチベーションを高める！というふうに、

していき、ドキドキからワクワク！！早く２月１日で腕試

しをしたいと思い始めていたのです。むろん、不安や心配

の気持ちもありましたが、コンパスからきたピンクの手紙

に心をなごませ、また、塾の先生、友人たちともお互いが

んばりあって気持ちをおちつけていました。私は親として

１２才の子供がこれだけ自分で勉強の仕方も工夫し、モチ

ベーションを高める力を備えることができるようになった

ことに、大変な満足感を抱き、万が一失敗になっても私は

親として悔いないなあと心で思っていました。二人目の子

供の受験ということで、少し私にゆとりがあったことも事

実です。ある意味、良い意味でのひらきなおりと、がんば

ってらっしゃい！！大丈夫だからといいきれる自信のよう

なものが、なぜか私にあったのも事実です。失敗したって

まだ１２才。そして合格したって、これで終わりではない、

スタートなんだよ、という気持ちがあり娘にも気をゆるめ

ることなく１学期の中間試験まで頑張ろうね、といってい

ます。 

— 追伸 — 

二人の娘の受験を通して感じたことは「ホメル」に徹す

ることだと思いました。点数にふりまわされないこと（親

の方が）。とにかく、子供にたいして“エライね”という

やさしい言葉がけだなあと思いました。１２才の子供のや

っていることです。親が出来るのは勉強をみたり、しかっ

たりすることではなく、おいしく栄養のある食事と、健康

管理と、あたたかい言葉がけだとつくづく感じました。 

 

 

 

 

 

 

★ 実りある振り返り学習ができた ★ 

 香蘭から合格を頂くことができました。本当にありがと

うございました。受験前の総まとめ・完成期に、志望校に

特化した内容で集中できたのが効果的だったようです。 

 塾のテストでは「受けっぱなし」になってしまうことが

多いのですが、テスト内容についてその場で解説して頂け

ることで、実りある「振り返り」学習の機会を得ることが

できました。 

 今年度の香蘭入試は非常に厳しく、親としても混乱や迷

いの大きい入試変更元年でしたが、思いのほかあっさりと

あっという間に最良の結果を得ることができました。(試験

直後から本人は自信・余裕たっぷりの様子でしたが…) 

 入学後もまだ長い道のりではありますので、今後は在校

生として、学校のテスト試験対策などでコンパスにお世話

になるかと思います。取り急ぎ合格の報告と、ご指導いた

だいた先生方へのお礼とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

★ マイペースの娘を合格まで導いてくれた ★ 

この度はコンパス様にお礼を一言申し上げたくてペンを

とりました。娘は４年生から大手塾に通っておりましたが、

５年生になると宿題の多さについていけず退会、２ヶ月ほ

ど休んだ後「もう一度がんばりたいので、違う塾に入れて

ほしい」とせがまれ小規模の塾へ入会いたしました。しか

し、６年生の５月になりまたさぼりぐせが復活し、またま

た退会。２ヶ月休んだ後また同じセリフ、親も呆れるほど

のマイペース。しかし、「今度は最後まで辞めない」と約

束させ、同じ塾へ復帰いたしました。それからの娘は勉強

に熱心に取り組みましたが、思うように成績が伸びず、大

手模試での香蘭の合格率は３０％でした。１１月にコンパ

ス様のパンフレットをいただき、最後の追い込みはこれに

かけようとすぐに申し込みました。４回の添削中、３回の

合格で本人も私も自信をつけ、直前教材にも一生懸命に取

組みました。（算数の３の克服は袋を開けませんでしたが）

お陰様で見事合格を頂きました。合格に導いてくださいま

したコンパス様に心より感謝申し上げます。そして、今中

学受験を戦っている最中のお子様、ご家族の皆様、最後ま

で諦めず頑張ってほしいと思います。 

 
 
 
 

 

 

★ 「絶対受講したほうがいい」香蘭生の言葉で決断 ★ 

(本人) 

受験を決めたのがおそかったので、とても大変でした。

算数１の克服は本当に何回もやりました。一番大切なのは

努力と見直しだと思いました。見直しをして出来る問題は

必ずとる！！これが私を合格へみちびいたのかな～と思っ

ています。ちなみに受かったときはうれしくて泣いてしま

いました。本当にうれしくてなにがなんだかわからなかっ

たです。コンパスさんにはほんとうに感謝しています！！ 

(保護者) 

説明会の時にコンパスさんのパンフレットを頂き、通り

がかった香蘭生にコンパスの事を聞いた所、「絶対受講し

た方がいい」と勧められたれたので受講を決断しました。

塾の宿題に、コンパスの教材、勉強することが山ほどあり、

計画を立ててコツコツとこなしていきました。順調に進ん

でいきましたが、１月に入り、得意な国語の記述(本人は記

述が好き)がスランプに陥り、思い切ってコンパスのアタッ

ク一問と国語の長文４０をお休みして好きな本を読ませる

ことにしました。１週間後位に模擬テスト４回目をやり添

削していただき、合格点に返り咲きしました。先ずは、文

章を楽しむ！これはとても大切なことだと痛感しました。

算数１の克服は出来るまで何回もやりました。お陰様で入

試テストの算数が簡単だったと言ってました。基本は絶対

に克服する！とても大事なことをコンパスさんに教えてい

ただき、合格へ導いて下さったことを感謝しております。

ありがとうございました。 

 

★ 自信をもって本番を迎えることができました ★ 

 通っていた塾には学校別の対策クラスが殆どないため、

過去問をやるだけで大丈夫なのか不安でした。娘が香蘭を

熱望していたため、コンパスの案内を受け取ったときは、

まさに「こうゆうものを探していたのだ!!」と思い、通信添

削を申し込みました。大手の塾では難関校対策は充実して

いますが、中堅校対策は特に細やかな指導が無いので、こ

のような通信添削や模試を求めている方は大勢いらっしゃ

ると思います。コンパスにお世話になったおかげで、自信

をもって本番を迎えることができました。コンパスの先生

方、また、コンパスの教材に関する質問にも対応して下さ

った塾の先生方のおかげで合格を勝ち取ることができまし

た。感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうござ

いました。 

 
★ 通信添削教材の効果は絶大でした ★ 

(本人) 

 今まで数々の指導ありがとうございました。おかげで苦

手な算数も点数がグングンのび、得意な国語は自信をつけ

ることができました。本当にありがとうございました。 

(保護者) 

 娘は４年夏から小規模の塾に通っていましたが、小学校

の合唱団活動が忙しくて、６年１０月までは勉強が手につ

きませんでした。１１月から過去問を解き始めました。国

語は好きでしたが、苦手な算数は最初、２０点台、４０点

台しか取れませんでした。同じころコンパスの添削教材に

着手し、１２月中旬にかけて添削教材をこなしました。 

 算数で最も重視したのは大問１でした。１４問６０点を

占めるここで７割、残りの大問で５割取ることを目標とし

ました。大問１は１４問中４問間違いまでＯＫ、以降は半

分の４問正解でＯＫと、明確な目標を定めました。これで

合格ラインの６０点になるからです。５０点台でも褒め、

たまに６０点台をこえると大げさに褒めることにしました。

「間違えても大丈夫」とポジティブな考えが生まれました。

ＡＨＥＡＤ付属の「算数１の入門」と「そっくりテスト」

を繰り返し解き直しました。入試直前は連日「ぴったりテ

スト」に取り組み、前日には「入試直前完成テスト」を解

きました。この段階でようやく６０点が取れるようになり

ました。コンパスの教材を机に並べて娘に見せました。

「これだけやった」と充実感を持って本番に臨みました。 

 コンパスの教材は大変素晴らしかったです。教材を信じ

て繰り返し解き直したことが、合格につながったと確信し

ています。塾にも通っていたため、活用できたコンパスの

教材は、①香蘭ＡＨＥＡＤ算数教材、②ＡＨＥＡＤプレ添

削、③添削本講座、④ジャストミート予想模試と、決して

多くはありませんでした。しかし、添削も含めて、教材は

それぞれ３～４回は解き直しました。繰り返し間違えてし

まう問題もありましたが、解けるようになる問題も必ずあ

り、そこをプラスに考えるようにしました。解き直すたび

にできる問題が増えていき、娘は少しずつ算数に自信を得

ていきました。 

 大問２以降については、解説を読んでもわからない問題

がありましたが、そこは思い切って捨てました。解ける問

題を確実にこなし、６割取ることに集中しました。最終盤

の１月には解き直しの際に飽きないように、解けると飴や

チョコレートをゲットできるゲームを採り入れました。す

ると娘の目の色が変わりました。 

 受験生にとっては過去問は難しく感じます。解いたとし

ても点数を見て自信を無くしかねません。ですが、コンパ

スの教材は全体的に過去問よりも少しだけやさしめに作ら

れているように感じました。人間はできると嬉しいもので

す。娘は苦手な算数で、少しずつ自信を得ながら入試を迎

えることができました。 

 例えるなら、香蘭と娘の間に川が流れており、その川の

真ん中にコンパスの教材があるようでした。こちらからコ

ンパスの教材までジャンプすることで自信がつき、そこか

らさらに一歩先の香蘭の問題にジャンプできました。おそ

らく、一気に向こう岸を目指して飛んでいたら川に流され

ていたことでしょう。コンパスの教材のおかげで、娘は香

蘭合格にたどりつけたと思います。教材はそれぞれよく考

えられて作られていると実感しました。その効果は絶大で

した。最後に、真摯に香蘭対策の教材を練り上げたコンパ

スの指導陣に深く敬意を表します。いずれも丁寧に作られ

た素晴らしい教材でした。ありがとうございます。 

◆ 他の年度の合格体験記もございます ◆ 

今回お配りしたものよりも前の年度の合格体験記もご用意しております。ご希望の方はお電話でご連絡くださるか、 

コンパスのＨＰ http://compasseducation.sakura.ne.jp をご参照下さい。     ℡０３-３７８４-４０１０ 


